
１０月２９日  
◇視覚障害の人からお話を聞きました 

4年生が、「福祉」をテーマにした総合的な学習の時間に、視

覚障害を持つ小栗さん（岐阜県視覚障害者福祉協会理事）から
日常生活にある苦労やそれに対する工夫などを聞きました。小
栗さんは、白杖やスマホなどからの情報を上手に使って、目の不

自由さを感じさせない生活をされていました。そして、朗らかで
優しい人柄の方でした。子どもたちからのたくさんの質問にも一
つ一つ丁寧に答えてくださっていました。健常者として何ができ

るかのヒントもたくさんいただきました。 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

今回は、特別支援学校から居住地交流で来てくれていた友達
とも一緒に学ぶことができました。 

社会福祉協議会の大村さんにもお世話になりました 


